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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Office national de la chasse
Question écrite n° 50476

Texte de la question

M. Jean-Claude Bahu appelle l'attention de Mme le ministre de l'environnement sur la situation suivante : alors
que le nombre de chasseurs diminue chaque annee, l'Office national de la chasse entretient, sur ses fonds
propres et ceux des federations departementales des chasseurs, un corps de police de la chasse dont les
missions evoluent de plus en plus vers une police de la nature, au sens large. Aussi, il souhaite connaitre l'avis
de madame le ministre concernant : d'une part, l'evolution des missions de la garderie de l'Office national de la
chasse et ses relations avec le monde de la chasse ; d'autre part, s'il ne serait pas souhaitable de creer un corps
de police de l'environnement qui ne soit plus a la charge des chasseurs mais de l'ensemble des contribuables,
afin de ramener les gardes de l'Office national de la chasse a la mission principale de cet etablissement public, a
savoir concourir au developpement de la chasse.
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